

## Le Mont Thabor

Lundi 21 janvier

Père Alain de Boudemange

\*\*\*\*

Il apparaît dans l'Ancien Testament dans le livre des juges : Debora et Baraq descendent du mont Thabor pour livrer bataille contre les Cananéens et remportent la victoire. Le chef des Cananéens se réfugie chez Yaël qui le poignarde avec un piquet de tente. Débora et Baraq la saluent comme « bénie entre toutes les femmes ».

La même salutation est adressée à Judith « bénie entre toutes les femmes ».

Sainte Marie connaissait certainement ces références bibliques.

Ces deux phases se succèdent après le baptême de Jésus et au cours de son ministère, c'est particulièrement visible dans l'Évangile de Marc. Dans un premier temps Jésus annonce et « prouve » qu'il est le Messie jusqu'au chapitre 8. Dans un deuxième temps il annonce et montre comment il est le Messie, rappel d'Isaïe et du serviteur souffrant jusqu'au chapitre 15 où le centurion dira : « vraiment cet homme était le fils de Dieu ».

Jésus a annoncé à ses disciples de quel genre de mort il allait mourir : la Passion est la Défiguration tandis que la Transfiguration est un avant-goût de la Gloire, une fenêtre ouverte sur la Gloire que les disciples entrevoient avant le départ pour Jérusalem.

Dans l'épisode de la Transfiguration sont mentionnés les prophètes Moïse (la Loi) et Elie (les prophètes).

Ils ont connu tous les deux une fin de vie énigmatique. Moïse parce qu'il a disparu à sa mort de façon mystérieuse avant d'entrer en Terre Promise et Elie qui est monté au ciel dans un char de feu.

Ces deux personnages qui ont disparu de façon mystérieuse sont disponibles pour revenir.

\*\*\*\*\*